

# Premier bilan positif pour les pompiers unis

**Hier soir, le nouveau corps de pompiers de la couronne morgienne a tenu son premier rapport depuis la fusion**

Le Service d'incendie et secours du Morget (SIS Morget) fêtera bientôt sa première année d'activité. Dans trois semaines, cela fera donc douze mois que les sept corps de pompiers de la couronne morgienne - de Buchillon à Denges et jusqu'à Pampigny, au pied du Jura - sont réunis sur le terrain sous la même casquette.

A l'heure du premier rapport de promotion, le commandant Eric Henry s'autorise une métaphore: «Nous avons réuni sept petits bateaux en un seul. C'est un peu plus dur à manœuvrer, en tout cas au départ, car il est plus grand.» Le défi logistique de cette nouvelle structure était et reste de taille. «Nous avons dû laisser de côté certaines choses pour privilégier l'opérationnel», continue le major.

Mais malgré ces premiers obstacles de mise en œuvre, le SIS Morget n'a pas chômé. Le groupe a effectué 420 interventions sur l'ensemble du territoire, comptant 29 communes. Parmi elles, il y a notamment un grave accident de travail à Morges avec l'explosion d'une citerne à mazout et l'incendie d'un hangar sur la route de Lausanne, à Morges également. Autre fait marquant pour l'organe d'intervention, les jours de grand

froid en novembre dernier avec, à la clé, de nombreuses inondations. Durant ces journées de gel, l'organisation est intervenue soixante fois sur l'ensemble du territoire. «Nous avons ainsi pu tester l'opérationnel. Et nous avons vu la richesse de l'unification. Nous gagnons en efficacité et en synergie», précise le commandant.

## 420

C'est le nombre d'interventions du SIS Morget en 2012 sur l'ensemble de son secteur.

Cette première année aura également été marquée par de nombreux mouvements au sein de l'effectif. En 2012, le SIS Morget, constitué de près de 400 volontaires, a comptabilisé soixante démissions et trente nouvelles recrues, qui ont reçu leur certificat de sapeur-pompier hier soir. «Il n'y a pas encore péril en la demeure», rassure toutefois le chef des soldats du feu, sachant que trente-six nouveaux volontaires débutent en janvier 2013. Ces derniers seront donc les bienvenus.

La nouvelle structure demandera encore du travail pour se consolider. Parmi les futurs défis à relever: l'uniformisation de la formation et une meilleure visibilité du SIS Morget. «C'est ce qui fera prendre la mayonnaise», image le major Eric Henry. **M.G.**